



Infolettre n°8 - Novembre 2025



Dans cette info-lettre, vous allez trouver :

- Ça s'est passé chez nous : séminaire de lancement pour l'élaboration de la charte des collaborations
- Balade urbaine : rencontre avec les partenaires du territoire
- Le projet REP+ Alain en un coup d'oeil

Bonne lecture et bonnes découvertes à tous,

Julie FREYSSINET
Coordinatrice du réseau Alain

Ça s'est passé chez nous !

→ Charte des collaborations



Le mercredi 10 septembre s'est tenu le séminaire de lancement pour l'élaboration d'une charte des collaborations avec la ville de Saint-Fons. Ce temps de travail partenarial avait pour objectif de réfléchir collectivement (PE, ATSEM, directeurs, périscolaire...) autour de l'écriture de la charte des collaborations.

Les participants ont suivi 2 ateliers :

- **Atelier n°1 : retour vers le futur !** La consigne de départ était : "Rentrée 2027 : de l'avis de tous, la collaboration entre les professionnels oeuvrant sur les temps de l'enfant est facilitée à Saint-Fons. Que s'est-il passé ? Quelles actions, dispositifs a-t-on mis concrètement en place pour en arriver là ?"



- **Atelier n°2 : avant la charte, les cartes de la collaboration** : il fallait lister les thématiques incontournables devant être abordées dans la charte et les déclinaisons opérationnelles souhaitées. L'ensemble des cartes formera une proposition de cahier des charges pour les futurs groupes de travail.

La suite de la réflexion se déroulera sous forme de groupes de travail tout au long de l'année. Les thèmes qui ont émergés suite à ce premier temps de travail et qui composeront l'architecture de la future charte sont les suivants : besoins de l'enfant, temps méridien, communication et échanges, les membres de l'équipe éducative, relations avec les familles, les locaux.

Chaque groupe de travail sera composé d'un représentant de chaque métier (PE, ATSEM, directeur, agent périscolaire).

Quelques clics...



DES RENCONTRES AVEC LES PARTENAIRES LORS DE LA BALADE URBAINE



DigiPad



Carte

La balade urbaine est un dispositif organisé par la ville de Saint-Fons. Elle permet de faire se rencontrer différents acteurs et partenaires : enseignants, professeurs du collège, PRE, Sauvegarde 69, médiathèque, école de musique, CAP, théâtre Jean Marais, centre social...

C'est également l'occasion d'arpenter le territoire de Saint-Fons afin de se rendre compte de la présence des différentes structures sociales, culturelles ; mais aussi l'environnement dans lequel évoluent nos élèves.

Afin de faire réseau, des flyers des partenaires ont été rassemblés en suivant le lien ci-dessous :

<https://digipad.app/p/1356810/613287596067>



Une carte reprenant différentes données est également disponible grâce au lien ci-dessous :

<https://www.google.com/maps/d/edit?mid=1A1Pt-X3Nqwle5LJvwSP-oMUioetB-Q&usp=sharing>



LE PROJET REP+ ALAIN EN UN COUP D'OEIL

Chaque REP+ est tenu de construire un projet de réseau triennal. Celui du REP+ Alain a été co-construit au cours de l'année 2024-2025 grâce à l'ensemble des participants aux COPILs élargis. Il est organisé autour de 3 axes : **axe 1** : les savoirs fondamentaux ; **axe 2** : la citoyenneté et les valeurs de la République ; **axe 3** autour des alliances éducatives.

Chaque axe comprend des actions spécifiques.

Ce projet engage les professionnels à œuvrer à la réussite des élèves en mettant en place chaque année au moins une action du projet de réseau avec chacune de leurs classes.

Pour vous en faciliter la lecture et l'appropriation au sein de vos établissements, un genially a été créé à l'adresse ci-dessous :

<https://view.genially.com/68a8340b0f1a5deeefc38b1f/interactive-content-projet-du-rep-alain-2024-2027>



Le projet du réseau Alain sera également présenté lors des différentes instances de cette année scolaire 2025-2026 (CEC, CC3 inter-degrés, COPIL élargi).

<HTTPS://SAINT-FONS-CIRCO.EDU69.AC-LYON.FR/CATEGORY/REP/REP-ALAIN/>